Begleitwort zu dieser Ausgabe

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-

Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Band (Jahr): 54 (1981)

Heft 12

PDF erstellt am: **11.07.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-518872

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

RS Liestal und Zürich, des Füs Bat 67 und des Inf Rgt 28, Stabschef der Grenzbrigade 6 und Stellvertreter des Stabschefs des Feldarmeekorps 4.)

Oberst Adrien Tschumy

bisher Milizoffizier, zum Kommandanten der Gebirgsdivision 10, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär.

Oberst i Gst Alessandro Torriani

bisher Aushebungsoffizier der Aushebungszone VII b, zum Kommandanten der Territorialzone 9, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier.

Oberst Hans Jörg Huber

zum nebenamtlichen Kommandanten der Grenzbrigade 5, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier.

Oberst Rolf Sigerist

zum nebenamtlichen Stabschef des Feldarmeekorps 2, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier.

Oberst i Gst Stefan Sonderegger zum nebenamtlichen Chef Truppeninformationsdienst (TID), unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier.

Professor Sonderegger ist Dekan der Philosophischen Falkultät I der Universität Zürich.

Im Hinblick auf die Besetzung der Nachfolgeposten und die weitere Personalplanung hat der Bundesrat bereits jetzt für Mitte 1982 die folgenden Wechsel in hohen Posten der Armee beschlossen:

Auf den 1. Juli 1982 wird Brigadier Emanuel Stettler (1925, von Bern), bisher Chef der Luftschutztruppen und Direktor des Bundesamtes für Luftschutztruppen, Direktor des Bundesamtes für Adjutantur, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär. Er tritt an die Stelle von Divisionär Walter Scherrer, der unter Verdankung der geleisteten Dienste in den Ruhestand entlassen wird.

Neuer Direktor des Bundesamtes für Luftschutztruppen wird Oberst i Gst René Ziegler (1925, von Unterramsen SO und Brugg AG), unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier. Er leitete bis jetzt die Sektion ausserdienstliche Tätigkeit im Stab der Gruppe für Ausbildung.

Auf den 1. August 1982 wird Oberst i Gst Hans Bachofner (1931, Dr. iur., von Fehraltdorf ZH), bisher Chef der Abteilung Organisation und Ausbildung im Stab der Gruppe für Ausbildung, zum Kommandanten der Zentralschulen ernannt, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär. Er löst an diesem Posten Divisionär Hans Wächter ab, der unter Verdankung der geleisteten Dienste in den Ruhestand versetzt wird.

Begleitwort zu dieser Ausgabe

(s) Unsere Weihnachtsnummer ist eine eigentliche «Basler Nummer» geworden. Nach dem Leitartikel lesen Sie in der Folge einen überaus humorvollen Artikel des bekannten Nebelspalter-Mitarbeiters Hanns U. Christen. Er wird bestimmt nicht nur Quartiermeister zum Schmunzeln bringen.

Ein Bericht von der IGEHO und deren Armeeschau in den Mustermessehallen schliesst sich an und der Pressechef des schweizerischen Fourierverbandes rundet ab mit einer kurzen Orientierung über die Herbstkonferenz der Technischen Leiter und Sektionspräsidenten in Basel.

Unser Bestreben, Sie möglichst aktuell ins Bild zu setzen, ist damit einmal mehr gelungen, denn obige Anlässe fanden durchwegs erst Mitte November statt.